

Les exploits de Lenoir Elec

by La Tribune - lundi, novembre 08, 2004

<https://www.correspondances.fr/les-exploits-de-lenoir-elec/>

Quel est le point commun entre le barrage des Trois-Gorges, en Chine, le métro de Mexico et le tramway de Bordeaux ? Les trois ouvrages sont équipés de contacteurs sur barreaux produits par Lenoir Elec.

Basée près de Longwy, épice de la crise de la sidérurgie, la PME affiche une progression de 36 % de son chiffre d'affaires en trois ans, une marge nette de 15 % et un programme d'embauche de 15 personnes. Fabricant de contacteurs à barreaux, qui sécurisent les coupures de courant, l'entreprise s'est spécialisée dans les très grosses puissances. Elle équipe les centrales électriques, hydrauliques et thermiques qui représentent 60 % de ses débouchés. Sa clientèle compte également des industries minières, des stations de pompage et des constructeurs d'installations de traction (trains, tramways et métros).

A ces contacteurs (44 % sont exportés) s'ajoute depuis 1997 la production d'un isolant, le Colomix, destiné à remplacer l'amiante-ciment dans les boîtiers électriques. La société vient de remporter 70 % des appels d'offres du remplacement des boîtiers de la SNCF et achève un investissement de 610.000 euros pour tripler sa production.

L'entrepreneur, qui détient 51 % du capital, a renoncé aux dividendes durant plusieurs années tout en instaurant une politique sociale avantageuse. Le personnel perçoit ainsi un intéressement de 20 % aux bénéfices de la société.